

# PROTOKOLL



8. Sitzung | WS 17/18

<b>Gremium</b>	:	AStA
<b>Termin</b>	:	Mittwoch, 29.11.2017
<b>Zeit</b>	:	13 Uhr
<b>Ort</b>	:	AStA-Büro
<b>Mitglieder gewählt</b>	:	Armin Saur, Bianca Flister, Denis Müller, Lukas Scheuerle, Philipp Fleig, Matthias Müller, Helena Heppeler, Tim Sasdrich, Fabian Suske, Daniel Sommer, Mirza Sahvic, Benjamin Herzberger
<b>Mitglieder Referenten</b>	:	
<b>Sonstige Anwesende</b>	:	Zafer Demirel
<b>AnwärterInnen</b>	:	Benjamin Herzberger (WS 17/18), Marcella Alka, Alexander Schweikert
<b>Schriftführer/in</b>	:	Philipp Fleig
<b>Vorsitz</b>	:	Armin Saur
<b>Zahl der anw. Mitglieder</b>	:	11
<b>Sachverständige</b>	:	Siegfried Fien (abws)
<b>Abwesende Teilnehmer</b>	:	Sabrina, Felix Zeller, Joana Bacher, Luisa Geiger

## Tagesordnung:

1. Protokolle bestätigen
  - a. Passt alles
2. Lan Party Preise (Matze)
  - a. Zafar: Plan: 60 Euro für verschiedene Turniergewinner.
    - i. 11 Stimmen dafür. Zafar besorgt was, reicht dann Belege ein
3. Aufnahme Benjamin Herzberger (Suske)
  - a. Aufnahme gerechtfertigt, viel Engagement, auch beim HSB trotz eigenem Stand
  - b. Armin: Abstimmung: 11 Stimmen dafür, Gewählt Zugänge bei Sigi holen
4. Schlafen im AStA (Suske)

- a. Schlafen im AStA: über Nacht mal okay, tagsüber eher doof.
  - b. Matze: Nicht geplant, ruhig wecken und sagen, er geht dann auch in die AlteCafete
5. A3 Mappen (Suske)
- a. Besenfelder hat angerufen: A3 Mappen für Plakatchaos in der Plakatschublade
  - b. 50-60 Euro
  - c. Armin: Abstimmung 12 dafür, Suske besorgt alles
6. Ordnung?? (Daniel)
- a. Zeug liegt rum. Überall. Jeder der was zuordnen kann: Wegräumen bitte.
7. Monitore im AStA (Daniel)
- a. Monitor muss für Referat ausgeliehen werden. Ständig – deshalb nicht besser, gleich einen für das Referat anschaffen?  
  
Matze kümmert sich um Lösung
8. Abtransport alte Gefriertruhen/Kühlschränke (Daniel)
- a. Alte Kühltruhen weg, Kühlschränke vom Nock auch?
  - b. Referatsraum: Kühlschrank funzt noch? Daniel kümmert sich drum.
9. Technik (Daniel)
- a. Aula Vorhang: Da hat jemand den Bühnenvorhang abgerissen, hängt lose, wer weiß was? Daniel kümmert sich drum
  - b. Mikrofonsplitter: Zu wenig Kanäle für Anforderungen: 60€  
  
Armin: Abstimmung: 12 dafür
  - c. Alte Cafete: Beleuchtung in die AlteCafete, Alte Röhren, die nicht mehr genutzt werden dürfen stattdessen dort verwenden. Daniel kümmert sich drum
  - d. HDMI-Kabel: Kabel verschwinden! Nicht einfach wegnehmen, wieder hinbringen! Wird nochmal eins angeschafft.
  - e. ChromeCast für Aula: Anschaffen mit eigenem Access Point? WLAN dann.  
  
Armin: Abstimmung: 5 dafür, 1 Gegen, 6 Enthaltung

## 10. Fahrtkosten Volleyball (Matze)

- a. Volleyball wurde in einem Turnier in VS 2. – sind 2 Tage hin und her gefahren ca 80 Euro

Fahrtkostenerstattung

Armin: Abstimmung: 1 Enthaltung, Rest dafür

- b. 2. Turnier am 2.12. in Konstanz: 240€ (60Melde/Rest Fahrtkosten)

Matze: Meinungsbild: Ja nein? Sollte unterstützt werden! Wer aktiv ist, sollte auf alle Fälle unterstützt werden! Sollte aber nicht überhandnehmen.

Armin: Abstimmung an Studierendenrat weiterreichen: 12 dafür.

## 11. Pfandmarken (Matze)

- a. Geschäftsführerin hat sich entschuldigt, war krank, es lief was im Betrieb schief.

Dummer Zufall, trotzdem bestellen, Blau Mindestbestellmenge: 10'000, bei schwarz wie gewünscht 6'000 – schwarz!

## 12. Rückgaberaum: Zu voll. Besen weg – muss für Referate wieder genutzt werden können!

- a. Armin: Wer kümmert sich ums aufräumen? Matze und Alex

## 13. Nikolausaktion (Alex)

- a. Liste für 6. Dez für die Verteilaktion selbst, Karten liegen bereit bzw. können ausgedruckt werden, Kosten 1€, läuft ansonsten soweit

## 14. AStA Vorstellung (Lukas)

- a. Feedback: Mager bis kaum, macht weiter wie letzte Woche angekündigt – Video zu groß, Koop. mit DM, AStA-Abend: Irgendwann in der Aula? Schaut nach nem Termin. Lukas/Armin/Matze kümmern sich drum

## 15. Sonstiges

- a. Matze: Rektoratstreffen: Einige Unsicherheiten in der neuen OrgaSatzung, werden noch nachgeschaut, wird hoffentlich bis 19.12. in Kraft gesetzt.
- b. Suske: StudiBar läuft, für die nächste bitte eintragen

- c. Lukas: Richtlinien für Slack kommen demnächst, AStA-Einführung – Liste: Bitte eintragen, TeamBuilding Event? Empfehlung anderer ASten, scheint sehr positiv für das Team zu sein. TEUER! 4-Stelliger Bereich, weil ein ganzes Wochenende, mit Anleitung, Lukas lässt Armin Infos zukommen.
- d. Daniel: Wannen/Kocher/Töpfe etc: Hygiene muss beachtet werden. Denis kümmert sich drum
- e. Armin: Wunschbaum? Lukas: läuft!
- f. Daniel: Info Lehmann: Elektrogeräte: E-Check alle 2 Jahre
- g. Fleig: Entwurf für ErstiTaschen Final.